

# LES BRÈVES

# de Sermaise

**N° 43** Mai 2024

## Elections européennes 2024



Les élections européennes se dérouleront le dimanche 9 juin 2024.

Les bureaux de vote, qui se tiendront à la Grange, seront ouverts de 8h00 à 20h00 sans interruption.

# Intrusion des gens du voyage sur le terrain de foot



Dimanche 12 mai après-midi, les gens du voyage ont tenté de s'installer sur le terrain de football de Sermaise, après en avoir forcé les accès en plusieurs endroits. Alertée par un riverain, la Gendarmerie de Saint-Chéron est très rapidement intervenue pour bloquer l'accès avec Mme le Maire.

Seules 5 caravanes sur plus de 70 sont arrivées sur la pelouse.

Avec des renforts venus de tout le Département, la Gendarmerie a sécurisé les lieux.

Dépôt de plainte et fermeté de Mme le Maire, aidée par les élus comme des autorités, la situation est restée bloquée de longues heures. Les gens du voyage ont passé la nuit sur le parking de la gare et la départementale 116 en direction de Roinville.

La départementale étant coupée, des déviations ont été mises en place en tenant compte de 2 particularités : le ramassage scolaire vers Dourdan et le trafic des poids lourds qui a été dévié bien en amont des entrées de Sermaise.

Lundi 13 en début de matinée, face à une détermination commune, les gens du voyage ont décidé de reprendre la route. Ils ont été accompagnés par la Gendarmerie en direction du nord du Département. A 10 heures le site était dégagé, les déviations levées.

Cette gestion de la situation a été facilitée par une bonne coordination entre les intervenants, avec une mention particulière pour nos gendarmes qu'il convient de remercier pour leur engagement sur le terrain.

Un arrêté permanent d'interdiction de s'installer et le respect de nos obligations communales dans la mise en œuvre de l'aire d'accueil intercommunale de Dourdan ont été des éléments déterminants des décisions préfectorales.

## Appel du 18 juin



Mardi 18 juin 2024, nous célébrerons le 84e anniversaire de l'Appel du Général de Gaulle.

Nous vous donnons **rendez-vous à 19h00** devant la mairie pour le dépôt d'une gerbe au monument aux morts.

# Renaturation de l'Orge

#### à Sermaise

Le 3 mai dernier, s'est tenue en souspréfecture d'Etampes une réunion sur le thème de la renaturation de l'Orge à Sermaise.



Magali Hautefeuille Maire et Laurent Ravenet Adjoint au maire en charge de l'Environnement étaient présents, au côté de M. Alexis Izard Député de notre circonscription, de M. Rémi Boyer Président de la Communauté de Communes du Dourdannais en Hurepoix, de Mme Pieri Secrétaire Générale de la Sous-Préfecture d'Etampes représentant M. Le Sous-Préfet, M. François Cholley Président du Syndicat de l'Orge, des représentants de l'ADEME, de la DRIEAT, de représentants d'associations (Essonne Nature Environnement, FAVO) et du collectif ORBIA.

Le Syndicat de l'Orge a présenté à l'assemblée les résultats de son étude de renaturation de l'Orge à Sermaise permettant de restituer la continuité écologique de la rivière.

Des études complémentaires devront être réalisées pour confirmer la faisabilité du projet au regard de la proximité du site privé pollué voisin de l'Orge.

### Schéma Directeur Mobilités Douces

Après plusieurs mois de travail effectués par la Commission développement économique et aménagement du territoire



de la Communauté de Communes du Dourdannais en Hurepoix (CCDH), à laquelle vos élus participent activement, le Schéma Directeur Mobilités Douces intercommunal a été approuvé lors du dernier conseil communautaire en date du 06 mai.

Ce schéma directeur vise notamment à créer un réseau structurant de pistes cyclables permettant de relier les pôles générateurs de flux (gares, zones d'activités, zones commerciales) entre les différentes communes.

Pour Sermaise, le projet prévoit l'aménagement et la sécurisation de l'actuelle bande cyclable le long de la RD116 entre Roinville-sous-Dourdan et Saint-Chéron.

Il sera financé majoritairement par la Région, le Département et la Communauté de Communes.

Nous espérons que cette réalisation puisse profiter aux usagers et amoureux de la petite reine le plus rapidement possible.

#### Danse Latino Fitness =



« Semilla Latina » vous propose une matinée Portes Ouvertes le samedi 1er juin à partir de 10h00 à la Grange.

Un programme dynamique et sportif vous y attendra : cardio, gym, musculation et musique.

À vos baskets!
Informations: 06 19 49 05 09

#### Gala de danse ASLS



Le traditionnel gala de danse, organisé par l'ASLS, aura lieu au centre culturel de Dourdan les 14 et 15 juin prochains.

3 représentations sont au programme :

Vendredi 14 juin 2024 à 20h30 Samedi 15 juin 2024 à 14h00 et à 20h30.

Informations et billetterie sur www.asls-sermaise.com

#### **Tournoi Tennis de table ASLS**



La section tennis de table de l'ASLS organise son tournoi amical annuel le **mercredi 19 juin** à la Grange de Sermaise.

1 tournoi "jeunes" (- de 14 ans) de 18h30 à 20h00.

1 tournoi "adultes" de 20h00 à 23h00. Un repas partagé à partir de 19h00 vous sera proposé.

(Pas de vente sur place, chacun apporte une contribution) Inscription obligatoire sur :

tennisdetableasls@gmail.com

# Théâtre à la Grange 💻



Vendredi 28 juin 2024 20h30 à Sermaise Salle municipale Le 28 juin, à la Grange, nous aurons le plaisir d'accueillir la troupe de « l'Aparté » qui viendra nous présenter une comédie de boulevard pleine de rebondissements :

« À nous la bonne soupe! »

L'entrée sera gratuite, mais les réservations sont indispensables sur :

<u>101fluences@gmail.com</u> ou au 06 77 70 90 59

Unique représentation à 20h30

#### En juin nous aurons aussi ...

**01 juin** Journée Crawler organisée par le Sermaise Electro Modélisme.

08 juin Fête des écoles avec « Ensemble, Petits et Grands! »

**15 juin** Tournoi de foot Parents / Enfants au stade de Roinville organisé par le FCSR

**21 juin** Fête de la musique à la Grange avec le Comité des Fêtes

#### Commémoration du 8 mai



Commémoration du 8 mai, cérémonie du 79 ème anniversaire de la victoire des Alliés sur l'Allemagne nazie lors de la Seconde Guerre mondiale.

Merci aux personnes présentes d'être venues honorer la mémoire de tous les combattants morts pour la France.

En marge de cette commémoration, une exposition retraçant la vie d'Hubert Germain, dernier Compagnon de la Libération et ancien maire de Saint-Chéron, était proposée par la Commission Culture et Patrimoine, en libre

accès, dans la salle des mariages. Nous remercions Monsieur Bernard Guidez, Président de l'antenne locale de l'Union Nationale des Combattants, de nous avoir mis gracieusement à disposition cette exposition.



#### En route pour les JO!

C'est sous le soleil qu'a eu lieu la distribution des pièces de 2€ frappées par la monnaie de Paris, à l'occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 aux enfants de notre école élémentaire.



Cette distribution aux écoliers de France, souhaitée par le Président de la République, a pour objectif de faire naître une génération sportive et de transmettre les valeurs véhiculées par le sport telles que le sens du dépassement, l'entraide, le respect des règles et de l'adversaire.

Jocelyne Guidez, notre sénatrice, Rémi Boyer Président de la CCDH, Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale ainsi que le responsable de la mission JO de l'Education Nationale ont participé à cette distribution.

Tous les enfants avaient, pour l'occasion, revêtus un teeshirt à l'effigie des JO offert par l'association "Ensemble, Petits et Grands!"

#### **Prairie fleurie**







À l'initiative du Conseil Municipal des Enfants, les enfants des écoles Georges Debono étaient conviés à participer à la plantation d'un carré de prairie fleurie devant la garderie.

Accompagnés par Monsieur Michel Prudo, membre de l'association "Connaitre et Protéger la Nature Val de Seine", nos jeunes jardiniers en herbe ont semé des graines de bleuets des champs, de carottes sauvages, de marguerites et autres sauges des près.

Cette opération, au-delà de l'aspect esthétique, a aussi pour but de protéger la biodiversité avec notamment la venue espérée de plusieurs insectes pollinisateurs.

Nous vous donnons rendez-vous dans quelques semaines afin de pouvoir admirer le résultat de ces plantations.